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A mais que especial aniversariante do último dia 11 foi a tão
querida Márcia Byrro, na foto recebendo todo o carinho do

marido Cleomar. Viva!!!

Perdi um irmão que a vida me deu. Um companheiro que tem
tudo a ver a gente. Ele partiu, viajou para sempre. Mas

deixo uma grande bagagem de alegria e companheirismo. O
Jorge era um cara espetacular. Conheci ele há muitos anos
e sempre que a gente se encontrava era uma festa. Quase
um passeio em festa! Ele que sempre transportou tanta

gente, por tantos anos, para a diversão, para aproveitar a
vida, partiu justo em um veículo, sem passagem de volta.

Mas a gente não tem controle de nada. Quem manda é
"Aquele lá de cima". Meu abraço para todos que sofrem com

essa viagem do Jorge. Deus esteja com todos!

Toda a alegria e emoção do super casal Jove Nogueira e Ana Alice
Bavuso comemorando o aniversário de 8 anos do filho Jovinho

Marina Parreiras Herculano sagrou-se campeã mineira de
hipismo e vai representar nosso Estado no Campeonato

Brasileiro de Amador na Sociedade Hípica Paulista

Na foto, a linda Sabrine, que é intérprete de libras e está
noiva do conceituado cirurgião dentista Henrique Andrade.
Da coluna, desejamos felicidades mil para o casal!

As irmãs Fabiana, Taciana e Marília Dornas com a competente
Juliana, diretora da Max Saúde, que oferece um atendimento
humanizado e de excelência, com profissionais que dedicam-se
a proporcionar a melhor experiência e cuidados em todas as

especialidades médicas

Nivers
Dia 11 - Maurício Araújo Lima

Dia 12 - Ângelo Antônio Freitas e
Pretinha Souza

Dia 13 - Toninho Freitas, Marco
Antônio Noronha Teixeira e Marcos

Regaço
Dia 14 - Jardel Meireles, Lara

Guerra e Kátia Luvi
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Michele
Martins

Como surgiu o Dia
dos Namorados

Você comemorou o dia dos
namorados, querido leitor do Jornal
Integração? Por aqui, devido à rotina
do dia a dia, nenhum bombonzinho
rolou!

Hoje em dia, o Dia dos Namorados
é sinônimo de flores, chocolates,

Um grave acidente na MGC-418, nas proximidades do trevo de
Nanuque, no Vale do Mucuri, tirou a vida do empresário Jorge
Domingos de Oliveira, proprietário da Jasmim Turismo, com sede
em Itaúna. O acidente aconteceu no fim da tarde de segunda-feira
09/6, quando ele conduzia uma van que seguia no sentido Teófilo
Otoni e perdeu o controle do veículo em uma curva, resultando no
tombamento na pista.

Uma passageira que estava na van foi socorrida pelo Samu e
encaminhada ao Pronto-Socorro de Nanuque.

A perícia técnica esteve no local, mas as causas do acidente
continuam sendo apuradas.

O empresário Jorge era bastante conhecido no setor de
transporte e turismo, especialmente por organizar excursões para
destinos como Porto Seguro na Bahia, onde mantinha uma
pousada, e Guarapari, no Espírito Santo.

Amigos e colegas descrevem Jorge nas redes sociais como um
exemplo de profissionalismo, dedicação e inspiração para outros
empresários do ramo.

Uma mulher de 44 anos
ficou ferida, após colidir o carro
em uma árvore, na madrugada
deste domingo 08/6, na Av. JK,
no Bairro Chácara do Quintão.

Conforme os Bombeiros a
equipe foi acionada por volta
de 3h40. Na altura do número
439, os militares encontraram
um veículo Fiat Siena que havia
colidido frontalmente contra
uma árvore.

A condutora foi localizada

no banco do motorista,
consciente, porém sonolenta.
Ela apresentava um corte na
região da boca e queixava-se de
dores no abdômen.

Após avaliação dos sinais
vitais, a vítima foi imobilizada e
encaminhada sob
monitoramento ao Hospital
Manoel Gonçalves, em Itaúna,
para atendimento médico
especializado. Não havia outros
ocupantes no veículo.

A prisão preventiva do vereador Lucas Coelho (PSD), de 33 anos, foi
convertida em prisão temporária após audiência de custódia na última
sexta 06/6.

A medida tem duração de 30 dias, podendo ser prorrogada por mais
30. Lucas está preso em Bom Despacho.

O vereador é o principal suspeito da morte do ex-noivo e professor
Jhonathan Silva Simões, de 31 anos. Jhony, como era conhecido, foi
assassinado a tiros na porta de casa em Formiga, Centro-Oeste de Minas,
no dia 29 de maio. A Câmara Municipal de Araújos (MG) suspendeu o
mandato de vereador de Lucas. A decisão, publicada pelo Legislativo com
base no Regimento Interno da Câmara, prevê o afastamento automático
do mandato em caso de prisão preventiva decretada pela Justiça, como
ocorreu com Lucas.

Em contato anterior com o g1, o advogado Alexandre Simão, que
defende o vereador, disse apenas que seu cliente decidiu se entregar após
a ordem de prisão. Não informou se ele confessou ou negou o crime.
“Assim que nosso cliente teve conhecimento do mandado de prisão, ele
se entregou espontaneamente”.

Na noite de quinta-feira passada (05), por volta de 23h , a
Polícia Militar atendeu a uma ocorrência de acidente de trânsito,
onde um veículo (Ford Fiesta de cor prata) perdeu o controle,
capotou e caiu no rio São João.

De acordo com relatos, o automóvel apresentou falha mecânica
e travamento na direção, ocasionando o acidente. Quatro pessoas
estavam no veículo; uma delas foi encaminhada ao hospital com
ferimentos leves, enquanto as demais não apresentaram lesões
aparentes. A condutora não apresentava sinais de embriaguez.

Equipes do Corpo de Bombeiros e do SAMU prestaram os
primeiros atendimentos no local. A condutora do veículo, que não
possuía habilitação, foi autuada conforme a legislação vigente.

No sábado, dia 07, por volta
das 9h, militares receberam
informações de que um
indivíduo de 40 anos, com
mandado de prisão em aberto,
estaria na comunidade de Santa
Terezinha, em Itatiaiuçu.

As equipes deslocaram-se
até o local indicado, onde
localizaram o suspeito. Após
consulta, confirmou-se a
existência do mandado. Diante
do fato, o indivíduo foi preso.
Ele possui ocorrências
anteriores por tráfico de drogas,
ameaça e direção perigosa.

Em Itaúna
Também no sábado, por

volta das 10h, durante
patrulhamento na rodovia MG-

Eduardo Augusto Costa Oliveira estava desaparecido desde a
última sexta-feira (6), quando completou 24 anos. Segundo a PM,
não havia sinais de violência no corpo, mas há suspeita de que ele
tenha sofrido uma overdose ou um mal súbito.

O estudante de publicidade foi encontrado morto dentro de
um quarto de motel no Bairro Jardim Real, em Divinópolis, na
madrugada de segunda-feira (9).

Segundo a Polícia Militar e o Serviço de Atendimento Móvel
de Urgência (Samu), não havia marcas de violência no corpo, mas
há suspeita de que ele tenha sofrido uma overdose ou um mal
súbito. De acordo com o boletim de ocorrência, a PM foi acionada
por volta das 2h19 e registrou o caso como encontro de cadáver.
Quem chamou os militares foi a namorada de Eduardo, que relatou
que ele estava desaparecido desde a última sexta-feira (6), dia em
que completou 24 anos. O último contato entre os dois foi no
sábado (7), quando ela recebeu uma foto dele aparentemente em
uma suíte de motel. Desde então, não conseguiu mais falar com o
companheiro.

Com base nas informações, os policiais foram até o motel, na
Rua José Galberto Ribeiro. Com a ajuda de uma funcionária,
identificaram que um dos hóspedes não havia feito o checkout.
Ao checar a suíte, encontraram a porta com a fechadura aberta. O
corpo de Eduardo estava caído próximo à piscina privativa do
quarto. O Samu confirmou a morte ainda no local, e o corpo foi
entregue ao Serviço Municipal de Luto. A Polícia Civil foi acionada,
e a perícia realizou os levantamentos iniciais.

A causa da morte ainda não foi confirmada, mas, segundo a
polícia, há indícios de que o jovem pode ter sofrido uma overdose
ou um mal súbito. O caso está sendo investigado. O sepultamento
de Eduardo ocorreu na terça-feira (10), em Itaúna.

Em Itaúna
Um procedimento investigativo foi instaurado pela Polícia Civil

para apurar as causas da morte de um homem de 38 anos, na
manhã de segunda-feira (9), em um motel às margens da MG-050
em Itaúna. Segundo testemunhas, o homem estava acompanhado
de três pessoas e chegaram no motel por volta de 5h da madrugada.
No local o órgão apreendeu uma garrafa de refrigerante de 200ml
com pequena quantidade de substância desconhecida,
encaminhada à perícia técnica da PCMG. “Os laudos periciais ainda
estão sendo elaborados, e somente após a conclusão é que será
possível determinar a causa da morte”, afirma a PCMG.

Uma das testemunhas que estava presente no quarto foi quem
acionou o SAMU. No local, a equipe da Unidade de Suporte
Avançado de Itaúna encontrou o indivíduo em parada
cardiorrespiratória. “Os profissionais dedicaram nas manobras de
ressuscitação, porém o homem não reagiu aos estímulos e teve o
óbito constatado pelo médico da USA”,  informa o SAMU.

050, em Itaúna, a Polícia Militar
abordou um indivíduo de 28
anos. Após consulta, verificou-
se a existência de um mandado
de prisão contra ele, sendo o
mesmo detido.

Novamente em Itatiaiuçu
Já na segunda-feira, dia 09,

por volta das 20h, durante uma
operação da Polícia Militar, foi
repassada a informação de que
um indivíduo de 36 anos, com
mandado de prisão em aberto,
estaria se escondendo no
município de Santa Terezinha,
em Itatiaiuçu.  Após diligências,
os militares conseguiram
localizar o suspeito. A consulta
confirmou a existência do
mandado, e ele foi preso.

No dia 10, por volta de 22 horas, durante patrulhamento, em
cumprimento à Operação PMMG 250 anos, equipes policiais
receberam denúncia informando que um indivíduo de 32 anos
estaria portando arma de fogo em via pública, no bairro Novo
Horizonte. As guarnições realizaram rastreamento e conseguiram
abordar o suspeito, que possui histórico criminal.

Após busca pessoal, foi localizada uma faca de cozinha em
sua cintura, além de uma capa de colete de segurança. Após
diligências foram encontrados também na residência do suspeito
um simulacro de arma de fogo, uma touca ninja e dez munições
calibre 12 intactas. O suspeito foi preso e encaminhado à Delegacia
de Polícia Civil para as demais providências.

declarações de amor e restaurantes lotados. Mas essa tradição
tem uma história bem curiosa, e não, ela não começou com o
cupido atirando flechas por aí!

Lá fora, em muitos países, o Dia dos Namorados é
comemorado em 14 de fevereiro, conhecido como Valentine’s
Day. Acredita-se que essa data foi inspirada em São Valentim,
um bispo romano que, lá pelo século III, foi preso (e depois
executado!) por celebrar casamentos secretos entre jovens
apaixonados, numa época em que o imperador Cláudio II havia
proibido casamentos para que os homens não "perdessem o
foco" do exército. Valentim virou símbolo da luta pelo amor
verdadeiro, e o resto é história... com muitos corações
desenhados.

Já no Brasil, o clima é um pouco diferente. Aqui, o Dia dos
Namorados é comemorado em 12 de junho. E a origem não tem
muito de romance histórico, mas sim de marketing criativo!

Na década de 1940, o publicitário João Dória  (sim, pai do ex-
governador de SP) teve uma ideia: criar uma data especial para
impulsionar as vendas no mês de junho, que era bem fraco para
o comércio. Escolheram o dia 12 por ser véspera de Santo
Antônio, conhecido como o "santo casamenteiro". A campanha
foi um sucesso, e desde então, a data virou oficial no coração
dos casais brasileiros.

Ou seja, enquanto lá fora o amor venceu o império romano,
aqui ele venceu a crise nas vendas de junho. Mas, no fim das
contas, o que importa mesmo é celebrar o amor – seja com
presente, jantar, bilhetinho ou só um abraço bem dado.
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Se você não consegue rir
de si mesmo, eu posso

fazer isso por você.

O SENAI abriu, nesta segunda-feira (9/6) as inscrições do
Processo Seletivo Unificado (PSU) para os cursos gratuitos de
aprendizagem industrial do segundo semestre de 2025. Os
interessados podem se inscrever até 4 de julho, por meio deste
link. As unidades SENAI de Cláudio, Divinópolis, Nova Serrana e
Pará de Minas têm disponíveis, juntas, quase 200 vagas, para
período matutino, vespertino e noturno.

Ao todo, são 1437 vagas de 17 cursos que estão distribuídas
nas unidades de Belo Horizonte, Cláudio, Contagem, Divinópolis,
Governador Valadares, Ipatinga, Ituiutaba, João Monlevade, Juiz
de Fora, Nova Serrana, Pará de Minas, Pedro Leopoldo, Pirapora,
Poços de Caldas, Ponte Nova, Santa Luzia, São João Del Rei,
Timóteo, Ubá e Uberaba. A taxa de inscrição é de R$10 e o candidato
poderá solicitar isenção até 12 junho. Os cursos têm duração de
aproximadamente 14 meses.

No site do https://www.fiemg.com.br/senai/jovem-aprendiz/,
o interessado pode selecionar a unidade mais próxima da sua
residência para a inscrição, conhecer os cursos disponíveis, bem
como acessar o edital do programa e outras informações.

A seleção dos participantes será realizada por meio de provas
de múltipla escolha, com 20 questões, sendo 10 de português e 10
de matemática. Os testes serão realizados em 19 julho, nas unidades
onde serão realizados os cursos.

Em 7 de agosto, às 14h, será divulgada a lista classificatória do
processo seletivo e os aprovados, que deverão fazer a inscrição
entre os dias 8 e 14 do mesmo mês, nas secretarias das unidades
do SENAI.

“O diferencial da aprendizagem industrial está na conexão direta
com o setor produtivo. Enquanto aprende, o jovem trabalha e se
desenvolve em ambientes reais. E o melhor. Muitos saem
empregados, com experiência e portas abertas na indústria”,
destaca o gerente de Tecnologia e Educação para Indústria do
SENAI em Minas, Ricardo Aloysio.

No manicômio
Empoleirado numa escada
comprida, um maluco pinta uma
parede do manicómio e outro
maluco serve de ajudante,
segurando a escada ao pintor.
A certa altura diz o ajudante
para o pintor:
- Agarra-te bem à trincha que
eu vou mudar a escada.

Água suja
Num bar, o freguês ao ver o
empregado a lavar os copos
numa água nojenta, diz:
- Olha, essa água está toda suja!
Responde o empregado do bar:
- E o que quer que faça? Que a
lave?

Concurso de vinho
O marido chega em casa bêbado
ao fim do dia e diz à mulher:
- Hoje, lá no bar, fizemos um
concurso para ver quem bebia
mais copos de vinho!
Pergunta a mulher:
- Quem é que ficou em segundo
lugar?

Quanto custa?
Um bêbado entra num bar e
pergunta ao empregado:
- Quanto custa uma gota de
vodka?
Responde o barman:
- Uma gota?! Uma gota não
custa nada
E diz o bêbado:
- Então goteje-me aí um copo!

Horóscopo de um bêbado
Um tipo vai à cartomante e esta
pergunta-lhe:
- O senhor dá-se bem com os
horóscopos?
Responde o homem:
- Com os ”horos”, não sei. Mas,
com os copos dou-me
lindamente!

Descobrindo um carro velho
Dois amigos estão conversando
quando um deles diz:
— Você sabe como eu identifico
que um carro é velho?
— Não...
— É só olhar se nele tem um
adesivo: "Corinthians
Campeão!"

Descobrindo
Um homem conheceu uma linda
moça e decidiu casar-se com ela.
Ela disse:

— Mas não sabemos nada um
sobre o outro!
— Não há problema, nós nos
conheceremos com o tempo.
Ela concordou. Casaram-se e
foram passar a lua de mel num
luxuoso resort. Certa manhã,
estavam ambos recostados,
junto à piscina, quando ele se
levantou, subiu no trampolim de
10 metros, realizou uma
demonstração perfeita de todos
os saltos que existem e voltou
para junto da esposa... Ela
comenta:
— Isso foi incrível!
— Fui campeão olímpico de
saltos ornamentais. Eu te disse
que nos conheceríamos com o
tempo — respondeu ele.
Nisso, ela se levanta, entra na
piscina e começa a nadar, ida e
volta em impressionante
velocidade. Depois de 30 voltas
ela sai e vai recostar-se junto
ao marido. E ele comenta:
— Estou surpreso! Foi
nadadora olímpica?
— Não — explicou a donzela
— fui garota de programa em
Veneza e atendia a domicílio.

Na tribo
O índio procura o pajé da tribo
para reclamar do intestino que
não funciona:
— Pajé, índio... cocô... nada!
O feiticeiro prepara um
poderoso laxante à base das
mais fortes ervas da selva e pede
que o índio tome e volte de
novo ao nascer do Sol. Na
manhã do dia seguinte, o pajé
recebe a visita do índio e
pergunta:
— E então, bravo guerreiro?
Ainda índio... cocô... nada?
— Não, agora índio... nada...
cocô!

Berreiro
No supermercado, uma mulher
faz compras com a filha
pequena.
Ao passar pela gôndola dos
doces, a garotinha quer levar
alguns doces, a mãe não deixa e
a menina abre um berreiro.
— Calma, Magali! Só faltam
mais alguns minutos. Fica
quietinha!
Pouco depois, a menina quer um
caderno com o Pato Donald, a
mãe diz que não e lá vem
berreiro.

— Comporte-se Magali! Só falta
passar no caixa e logo iremos
para casa!
Na boca do caixa a menina quer
comprar chicletes. Novo
berreiro!
— Fica quietinha, Magali! Já
estamos terminando!
Quando está pagando a conta,
um rapaz atrás dela comenta:
— Parabéns! Eu estava próximo
da senhora e pude perceber o
quanto a senhora foi paciente
com a pequena Magali...
— Magali sou eu! A minha filha
chama-se Cintia!

Chorão
O bebezinho da casa do
Juquinha chorava o dia inteiro.
Um dia, não aguentando mais
aquele berreiro, o amigo de
Juquinha disse para ele :
— Seu irmão é chato hein? Ê
diacho de menino chorão, pô!
— Pois eu acho que ele tá certo.
— Certo como?
— Queria ver o que você faria
se não soubesse falar, fosse
banguela, careca e não
conseguisse ficar de pé!

Ladrão
O bandido entra numa joalheria
e rouba todas as joias da loja.
Guarda tudo numa mala e, para
disfarçar, coloca roupas em cima.
Sai correndo e encontra com um
colega, que lhe pergunta:
- E aí, tudo joia?
- Que nada! Metade é roupa...

No tribunal
No tribunal, o juiz diz pro réu:
— Sabe que você escolheu pra
cúmplice, um bandido da pior
raça?!!!
— Sei sim, senhor. É que não
encontrei ninguém honesto pra
me ajudar!

Loira de sentinela
No velho oeste uma loira estava
de sentinela no forte. Estava ela
no seu posto de trabalho,
quando se apercebe de um
bando de índios a aproximarem-
se do forte e então dá o alarme:
- General, general! Índios à
vista!
- São amigos? – Pergunta o
general.

Responde o a loira:
- Devem ser, general estão todos
juntos!

Caçador sem tempo
Um caçador contava a um
amigo:
- E, a certa altura, levanta-se um
grande bando de perdizes que
até parecia uma nuvem! Então,
eu levo a arma à cara, aponto e
disparo. Um tiro, dois tiros, três,
quatro, cinco, seis
Interrompe o amigo:
- Mas tu não carregavas a
espingarda?!
O outro:
- Eu tinha lá tempo para isso

Greve nos barcos
Num inquérito de rua, um
repórter pergunta a um
transeunte:
- O senhor é contra ou a favor
das greves do pessoal dos
barcos que fazem as travessias
no Tejo?
Resposta do cara:
- A favor, claro! Repare: a minha
sogra mora na outra banda e
costuma visitar-nos quase
todos os dias

Assalto
Um bandido vai assaltar um
rapaz:
— Passa a carteira mermão!
— Calma! Calma! Eu não tenho
dinheiro!
— Eu pedi dinheiro? Eu quero é
a carteira, que a minha já está
muito velha.

Pedido Para o Marido
Caminhoneiro

A mulher diz para o marido
caminhoneiro:
— Amor, vê se não sai com
muitas mulheres, viu?
Ele responde:
— Que isso amor, de onde você
tirou essa ideia?
E ela completa:
— Se seu aqui não aguentei,
imagina você!

 Adivinha
- O que é, o que é? Tem cabeça
e tem dente, não é bicho e nem
é gente.
- O alho

O Governo de Minas, por meio da Coordenadoria Estadual de
Defesa Civil (Cedec), emite alerta à população para queda de
temperatura e possibilidade de geada entre quarta-feira (11/6) e
domingo (15/6). De acordo com o Sistema de Meteorologia e
Recursos Hídricos de Minas Gerais (Simge) e o Centro de
Inteligência em Defesa Civil (Cindec), a passagem e o avanço de
uma frente fria devem provocar queda acentuada nas temperaturas
em grande parte do estado.

Já a partir da madrugada de quarta-feira (11/6), as temperaturas
despencaram no Sul, Oeste, Campo das Vertentes e sul da Região
Metropolitana de Belo Horizonte (RMBH), com progressão gradual
para o Norte do estado a partir de quinta-feira (12/6). Entre os dias
12 e 14/6, a previsão é que as temperaturas mínimas fiquem abaixo
de 6ºC em várias regiões do Centro-Sul do estado, com destaque
para o Leste do Triângulo Mineiro, RMBH, Sul, Zona da Mata,
Oeste e Campo das Vertentes.

Essas condições também aumentam a possibilidade de geada
em parte do estado, no leste do Triângulo Mineiro, sul da região
Central, Oeste, Campo das Vertentes, sul da RMBH e na Zona da
Mata, onde há chance de geada fraca.

Já na Serra da Mantiqueira, a previsão aponta para geada
moderada a forte, com expectativa de temperaturas negativas em
pontos isolados. No Caparaó, a geada está prevista para a
madrugada e as primeiras horas da manhã de sábado (14/6).

  Dicas de prevenção
-  Vista roupas quentes em camadas, protegendo bem mãos,

pés, cabeça e o pescoço;
-Beba água com frequência ao longo do dia, mesmo sem sentir

sede, para evitar a desidratação;
- Mantenha os ambientes ventilados, mesmo com janelas

parcialmente abertas, para reduzir o risco de doenças respiratórias;
- Use hidratantes corporais e protetor labial para prevenir o

ressecamento da pele e dos lábios;
- Redobre os cuidados com crianças, idosos, pessoas com

doenças respiratórias e animais de estimação, pois são mais
vulneráveis.  Em caso de emergência, ligue: 190 PMMG, 193
Bombeiros, 199 Defesa Civil, 192 Samu.



A reunião da Câmara desta
semana teve o retorno do
vereador e presidente do
Legislativo, Antônio de
Miranda, que esteve afastado
por 60 dias, tendo se submetido
a duas cirurgias. Toinzinho foi
muito saudado pelo vereador
Kaio Guimarães que pediu uma
salva de palmas a Deus pela sua
recuperação.

A reunião teve como ponto
alto a presença do Cel.
Alexandre Oliveira, nomeado
pelo Prefeito Gustavo Mitre para
a recém criada Secretaria de
Segurança Pública. Ele foi
convocado pelo vereador
Rosse Andrade.

Trânsito, moradores de rua,
Guarda Municipal e outros

O Secretário compôs a
Mesa Diretora com membros da
sua equipe:  Dr. Genaro Lopes
Guilarducci (assessor), Tenente
Rodrigo Gomes de Oliveira
(Gerente da Coordenadoria de
Defesa Civil), Sargento Paulo
César Alvarenga Barbosa
(Gerente de Segurança
Institucional), e o Capitão
Jusson de Sá Morais
Bittencourt (Comando da
Guarda Municipal).

O Coronel Alexandre
informou que, para criação da
Secretaria, foi acordada com o
Executivo Municipal a
observância dos seguintes pré-
requisitos: - Ênfase na gestão
por resultados; - Preocupação
com a área de Segurança
Pública; - Incentivo a inovações
na área de Segurança Pública; -
Idealismo.

Ele apresentou no telão a
estrutura organizacional da
Secretaria, que passou a
encampar os departamentos de
Trânsito e de Defesa Civil, que
já funcionavam em outras
secretarias. Ressaltou que a
criação da Secretaria de
Segurança Pública é composta
por 19 cargos, mas apenas 11
foram criados, pois 8 cargos
compõem o setor de Trânsito e
Defesa Civil. Dos 11 novos
cargos, apenas 7 foram
ocupados, restando ainda 4
vagas a serem preenchidas. O
Secretário ressaltou que o
critério para nomeação desses
cargos é iminentemente técnico.

O Secretário exibiu fotos no
telão, mostrando as novas
instalações da Secretaria de
Segurança Pública no prédio do

“Glória a Deus por tudo”
Do vereador e presidente do Legislativo Antônio de Miranda,
que assumiu novamente a Mesa Diretora na reunião de terça-
feira, após o afastamento para tratamento de saúde, encerrando
os agradecimentos aos familiares, médicos e amigos que tanto
se dedicaram à sua recuperação de duas cirurgias

“O SAAE antigamente era o orgulho da cidade,  a gente
está cobrando um diagnóstico e o tempo que vai levar para
resolver os problemas”
Do vereador Gustavo Dornas, sobre  sua convocação do
diretor do SAAE, Nilzon Borges, para falar sobre poluição na
Barragem Velha, recuperação de emissários de esgoto e um
vazamento que ocorreu na ETA, dentro do SAAE

“Não sei se vai ter caixa para resolver tanta coisa”
Do vereador Da Lua sobre os graves problemas no SAAE
que não foram enfrentados pela administração neidista

“É uma forma de aproximar o cidadão do serviço público”
Da vereadora Márcia Cristina, justificando seu projeto que
instituiu o Conecta Itaúna  App,  plataforma digital de
integração de serviços públicos e atendimento ao cidadão

“Depois de Deus, quem me ajudou e salvou minha vida foi
o Dr. Edward, médico neurologista natural de Itaúna, cuja
trajetória profissional e pessoal é motivo de orgulho para
nossa cidade”
Do vereador Giordane denominando Unidade de Saúde que
está sendo construída nas Peixotas de  “Dr. Edward Camargos
Júnior”, que faleceu em acidente no ano passado,  juntamente
com sua esposa e filho

“Morreu a maior pessoa preocupada com a genealogia,
fazendo pesquisas não só de Itaúna, mas de Minas Gerais,
sugiro apresentar o nome dele também para uma obra na
área cultural”
Do vereador Alexandre Campos, apoiando o nome do Dr.
Edward e lamentando sua perda para a história e cultura de
Itaúna

‘Nosso objetivo é trazer as crianças de volta a sua infância,
trazer o civismo e o amor ao próximo, a gente trabalha na
tríade física, mental e espiritual tendo como base a bíblia”
Da cidadã Lorena Santos, usando a Tribuna da Casa para
apresentar e pedir apoio para o Clube Desbravadores Rocha
Negra

“A bola da vez no debate nacional, estadual e municipal é
a segurança pública”
Do Secretário de Segurança Pública Cel. Alexandre Oliveira
que foi convocado pelo vereador Rosse para falar sobre o
planejamento para a recém criada Secretaria

“A Guarda Municipal é dispendiosa, mas é imprescindível
para o município, para salvar vidas não se pode falar em
custos, mas só em benefícios”
Do mesmo

“Segurança Pública custa caro, mas tem retorno grande
com o sossego da população e os investimentos que virão”
Do mesmo

“É uma secretaria que demanda muito planejamento e lida
com temas sensíveis, tem de se ter efetividade e não ações
paliativas”
Do mesmo, salientando que a secretaria só foi criada há 42
dias, está lidando com problemas históricos de Itaúna e é
necessário fazer um diagnóstico completo para depois resolver
os problemas

“Está sendo criada uma Secretaria técnica, nada política”
Do vereador Toinzinho, elogiando a estrutura que está sendo
montada para a Secretaria de Segurança Pública

“Concluí de forma negativa o estudo, é ambientalmente
inviável”
Da tecnóloga ambiental Carla Guimarães Marques, que foi
contratada por moradores que podem ser afetados com a
programada realocação de famílias do MST de Santa
Terezinha, em Itatiaiuçu para uma fazenda próxima ao Córrego
do Soldado

“O Ministério Público já oficiou todos os órgãos
governamentais, inclusive a Prefeitura e a Câmara de
Itatiaiuçu”
Do vereador Da Lua, sobre a realocação das famílias do MST

“O direito de um não pode ultrapassar o direito do outro”
Do vereador Toinzinho sobre o mesmo assunto

Campus Vermelho, que foi
cedido pela Universidade de
Itaúna.

Sobre os planos para
melhoria do trânsito em Itaúna,
o secretário citou as metas:
adequação da engenharia de
tráfego, revitalização do
terminal rodoviário, instalação
do estacionamento rotativo e
agentes de trânsito com viatura,
uniforme e equipamentos
adequados.

Mencionou também a
criação do Centro de
Monitoramento de Itaúna
(Smart Ita), ampliação do
atendimento na área rural,
Projeto "Pop Rua", e
reestruturação da Defesa Civil.

Um dos assuntos muito
abordado pelos vereadores foi
a criação da Guarda Municipal.
O secretário salientou que é
imprescindível a sua criação,
devendo ser realizado concurso
público, curso de formação dos
aprovados no concurso, entre
outras etapas, que devem durar
1 ano e meio. A Guarda
Municipal terá sua sede no
Campus Vermelho.

O vereador Wenderson
disse lamentar a situação de
"guerra cultural e quase civil"
em que o Brasil se encontra, e
perguntou quais seriam as
medidas da Secretaria com
relação às pessoas de rua que
atualmente têm vindo para
Itaúna, pois entre essas pessoas
há alguns elementos que trazem
risco à segurança da população.

O Secretário informou que
o "Projeto Pop Rua" inclui
vários programas focando os
moradores de rua, incluindo a
atuação de uma equipe de
intervenção, mais incisiva, que
visa oferecer ajuda aos
moradores de rua, a fim de inibir
o uso de drogas e criminalidade,
em uma ação conjunta com a
PM e a Secretaria de
Desenvolvimento Social.

O vereador Kaio Guimarães
comentou sobre a importância
do Programa "Pop Rua", e disse
esperar que o programa
intensifique o poder de
internação compulsória de
pessoas com problemas
psiquiátricos e dependentes
químicos. Perguntou se a
doação de um terreno para
instalação de integrantes do
Movimento Sem Terra poderá

implicar em algum impacto para
a segurança pública em nosso
Município. O Secretário Coronel
Alexandre comentou que
obviamente a vinda do MST
implicará num impacto para a
Segurança Pública.

O vereador Alexandre
Campos ressaltou que os
moradores em situação de rua
têm constituído o maior
problema de segurança pública,
e precisa ser priorizado. Pediu
também que os problemas de
trânsito sejam sanados,
principalmente no que diz
respeito aos radares instalados
pelo governo anterior. Sugeriu
que o sistema de
Estacionamento Rotativo seja
colocado sob responsabilidade
de alguma entidade
beneficente, como por exemplo
a Sociedade São Vicente de
Paulo. Perguntou sobre a
previsão de efetivo da Guarda
Municipal.

O Secretário comentou que
o problema de moradores de rua
pode ser facilmente resolvido,
desde que todos os setores da
sociedade envidem esforços
conjuntos. Sobre os problemas
de trânsito, o Secretário
informou que as ações visarão
aumentar a fluidez do tráfego e
a segurança nas ruas e
avenidas. Sobre a Guarda
Municipal, afirmou que é preciso
atualizar a lei em vigor, pois o
contingente deverá ser de, no
máximo, 25 guardas municipais.

O vereador Giordane
Alberto sugeriu que seja
analisada a possibilidade de
permitir que os guardas
municipais portem armas. O
Secretário comentou que a
legislação federal permite que a
Guarda Municipal porte armas,
desde que o Município atente
para todos os requisitos que a
legislação impõe.

O vereador Guilherme Rocha
ressaltou que as maiores
reclamações da população são
sobre os radares instalados pela
administração anterior, pela alta
quantidade de multas emitidas.
Pediu que as multas sejam
substituídas por medidas
educativas e preventivas. O
Secretário afirmou que alguns
dos radares instalados serão
revistos, tanto com a supressão
de alguns aparelhos quanto

com a alteração dos limites de
velocidade em alguns deles.

O vereador Tidinho disse
esperar que a nova Secretaria
de Segurança Pública tome as
medidas cabíveis para coibir os
"rachas" de trânsito em
algumas avenidas de bairros da
periferia, e também aumentar a
segurança em frente a escolas e
igrejas durante aglomeração de
pessoas. O Secretário ressaltou
que a Secretaria já está
começando a instalar faixas
elevadas de trânsito em alguns
pontos de grande aglomeração
de pessoas.

O vereador Rosse Andrade
perguntou qual seria a
escolaridade exigida para o
cargo de guarda-municipal, e
propôs que os 4 cargos vagos
da Secretaria sejam ocupados
por servidores concursados já
nomeados pelo Executivo.
Perguntou ainda se há algum
plano de ação a ser realizado
nos próximos meses.

O Secretário informou que a
Secretaria irá implementar
diversos projetos visando o
aumento da segurança na área
rural, como por exemplo levar
acesso à internet, melhorar a
iluminação pública, entre
outros. Sobre o grau de
escolaridade, o Capitão Jusson
informou que os requisitos para
o cargo de guarda-municipal são
definidos por lei federal e é
exigido curso médio completo.

O vereador Gustavo
Barbosa pediu que a Secretaria
elabore um projeto exequível
para solução dos problemas da
Av. Jove Soares, e pediu
também que sejam instaladas
réguas de medição de níveis de
água no Rio São João, para
monitorar enchentes.

O Secretário informou que
o centro de monitoramento da
Secretaria fará medições através
de sistema eletrônico que
alertam sobre riscos de
enchentes com 72 horas de
antecedência.

A vereadora Márcia Cristina
comentou que a população tem
solicitado reformas na
sinalização horizontal de
trânsito e o Secretário informou
que a Secretaria já está
contratando engenheiros de
trânsito para resolver os
problemas mais urgentes,
apesar da defasagem dos
salários pagos pela Prefeitura
não estarem atraindo os
profissionais.

O vereador Toinzinho
elogiou a nomeação do Cel.
Alexandre para a direção da
Secretaria e agradeceu a sua
presença e de seus assessores.

Encerrando, o Secretário
agradeceu  a recepção e o
Prefeito Gustavo Mitre pela
confiança e disse que “é bom,
trabalhar com ele pelo idealismo
que tem: os olhos dele brilham
quando fala de segurança
pública”, finalizou.
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A Banda Sagrado Coração
de Jesus de Itaúna está
comemorando seus 88 anos de

existência de muita tradição,
música boa e perseverança entre
seus músicos e admiradores da

boa música instrumental.
Fundada no dia 13 de junho

de 1937 pela comunidade de

Santanense em Itaúna, a banda
sempre se destacou no cenário
das bandas mineiras e a cada
dia, vem se apresentando em
várias cidades vizinhas e
também em solo itaunense com
um repertório tradicional com os
dobrados e também várias
músicas populares.

A banda foi declarada
utilidade pública municipal em
1965, utilidade pública estadual
em 2007.

Ano passado, conseguiu a
certificação de Ponto de Cultura
e também tem toda a
documentação em dia.

Sob a regência do maestro
Walter Junior desde 2005, a
banda conta com 30 músicos e
uma turma de 6 alunos que
participarão em breve da banda.

Valorizando o servidor efetivo
O Prefeito Gustavo Mitre nomeou o servidor de carreira Helton
José Tavares da Cunha, que atua há 33 anos na Prefeitura, para
presidir interinamente o IMP.- Instituto Municipal da
Previdência.
Isto mostra o comprometimento do Prefeito Mitre em valorizar
e reconhecer o trabalho dos servidores efetivos. Helton já tem
10 anos de atuação no IMP, é formado em Administração de
Empresas, Pós graduado em Gestão Pública e Pós Graduado
em Regime Próprio de Previdência Privada.  Helton traz ainda
na bagagem inúmeras participações em congressos e cursos
de RPPS - Regime Próprio da Previdência Social. Muito bem,
senhor Prefeito. Esta valorização é muito importante e mais do
que merecida.

Quem estava acumulando o cargo de Secretário de Finanças e
diretor do IMP era o super competente Leandro Nogueira
Moreira Araújo, que realizou um excelente trabalho no instituto.

Força na união
Este assunto merece mesmo muita atenção e união.
Acompanhada de muitos moradores da região próxima ao local
previsto para o assentamento do MST, na reunião da Câmara
de terça-feira, a tecnóloga ambiental Carla Guimarães Marques
usou o expediente da Participação Popular, para apresentar um
estudo de impacto ambiental sobre a realocação das famílias
vinculadas ao "Movimento dos Sem Terra" em área próxima à
comunidade do Córrego do Soldado. Afirmou que o resultado
da análise mostra que a ocupação do terreno pelos integrantes
do MST causará impactos negativos no meio-ambiente da
região, e por isso pediu que a Câmara analise o estudo para que
possam ser tomadas as devidas providências legais.

Os vereadores Gustavo Dornas e Kaio Guimarães já haviam
levantado esta questão na reunião da Câmara da semana
passada. Após a fala da tecnóloga,  o vereador Gustavo
apresentou vídeo do terreno onde serão instaladas as famílias
do MST e,  em sua visita ao local, verificou que o mesmo não
conta com nenhuma infraestrutura e, apesar do terreno estar
todo localizado em Itatiaiuçu, por ele passa um riacho que
deságua no São João e,  por isso há grandes riscos de
contaminação do mesmo e da Barragem do Benfica.
O vereador Kaio Guimarães pediu que, para tentar inviabilizar a
vinda dos integrantes do MST para Itaúna, a Câmara Municipal,
de forma institucional, em conjunto com a Prefeitura e a Câmara
de Itatiaiuçu, provoquem oficialmente os órgãos estaduais do
Ministério Público e do Poder Judiciário.

O vereador Da Lua informou que o Ministério Público já oficiou
todos os órgãos ambientais e a Câmara de Itatiaiuçu para "ver
a atitude a ser tomada".

O Presidente Antônio de Miranda falou que tinha em mãos
uma cópia do inquérito civil interposto pelo Prefeito Gustavo
Mitre junto ao Ministério Público, com questionamentos sobre
os alarmantes impactos que recairão sobre o meio ambiente da
região, e afirmou que a Câmara fará tudo o que for possível
para impedir esses problemas, o que inclui eventual formação
de uma comissão especial para acompanhar o caso.

É assim, com muita união e movimentação que se pode evitar
um mal maior. É claro que a realocação sem a infraestrutura
adequada vai prejudicar o meio ambiente. Existe ainda o perigo
deles querem estender o assentamento e sobrecarregar nosso
sistema de saúde, além de impactar a segurança pública.

O Instituto de Previdência
dos Servidores do Estado de
Minas Gerais (Ipsemg)
publicou, nessa segunda-feira
(9/6), dois editais de
chamamento público para a
contratação emergencial e
temporária de profissionais da
saúde.

As vagas são destinadas ao
Hospital Governador Israel
Pinheiro (HGIP), com objetivo

de reforçar a assistência durante
a vigência da emergência em
saúde pública no estado, em
razão do atual cenário
epidemiológico de doenças
infecciosas virais,
especialmente a Síndrome
Respiratória Aguda Grave
(SRAG).

Serão contratados 55
profissionais, entre eles nove
enfermeiros, 32 técnicos de

enfermagem, sete médicos
pediatras e sete médicos
clínicos gerais. Todos os cargos
contam com formação de
cadastro de reserva.

Inscrições
Os interessados devem

acessar os editais disponíveis
no site do Ipsemg. O
Chamamento Público nº01/2025
visa à contratação temporária de
enfermeiros e técnicos de
Enfermagem, com inscrições até
esta terça-feira (10/6).

O Chamamento Público nº
02/2025 contempla a
contratação de médicos
pediatras e clínicos gerais, com
inscrições abertas até quarta
(11/6).

Para se inscrever, o

candidato deve preencher o
formulário disponível no link
indicado em cada edital e
apresentar toda a documentação
comprobatória das informações
prestadas.

Os valores pagos aos
cargos de enfermeiro e técnico
de enfermagem contam com
complementação referente ao
piso nacional da categoria,
conforme legislação vigente. Os
profissionais receberão também
uma ajuda de custo que
complementa o salário,
correspondente aos dias
trabalhados e as metas alcanças
no bimestre.

Mais informações podem
ser solicitadas pelo e-mail
atendimento.rh@ipsemg.mg.gov.br.

 Começa a valer a partir da meia noite desta sexta-feira 13/6, o
reajuste anual das tarifas de pedágio, no Sistema MG-050.

Em alinhamento com a Secretaria de Estado de Infraestrutura e
Mobilidade de Minas Gerais (Seinfra), a concessionária responsável
pela rodovia, informou o aumento no fim do mês de maio.

Com o reajuste, Carros de passeio, que hoje pagam R$ 8,20,
passarão a pagar R$ 8,80. Motocicletas terão a tarifa reajustada
para R$ 4,40, enquanto caminhões leves e ônibus pagarão R$ 17,60.

O  reajuste está previsto no contrato de Parceria Público-
Privada (PPP) firmado com o Governo de Minas e é calculado com
base na inflação do período, utilizando como referência o Índice
de Preços ao Consumidor Amplo (IPCA).

Além disso, a nova tarifa considera o ajuste do saldo de
arredondamentos, conforme determina o contrato de concessão.
A revisão foi autorizada por meio da Nota Técnica nº 65/Seinfra/
Subreg/2025.
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Dois homens
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Um fisioterapeuta de 45 anos foragido da Justiça brasileira pelo crime de estupro de
vulnerável, ocorrido em Itaúna, em 2019, foi localizado e preso em Buenos Aires, na
Argentina, no último dia 05. Ele havia sido condenado a 19 anos de prisão, após a
conclusão de dois inquéritos conduzidos pela Delegacia da PC em Itaúna. As investigações
apuraram abusos praticados contra três pacientes, com idades entre 13 e 17 anos.
Em uma operação conjunta entre a PM, por meio da 9ª Companhia Independente da
PM em Itaúna, a Polícia Federal e a Interpol, o indivíduo foi preso no dia 5 de junho.
Segundo informações divulgadas pela 9ª Cia PM Ind, a captura do criminoso foi possível
graças à troca de informações entre as forças de segurança e à articulação estratégica da
7ª Região da PM, sediada em Divinópolis. Foi a própria 7ª RPM que solicitou à Interpol
a inclusão do nome do suspeito na Difusão Vermelha, uma ferramenta que permite a
cooperação internacional na localização e prisão de pessoas procuradas. Com base em
dados coletados pelas autoridades brasileiras, foi possível apontar com precisão o
paradeiro do foragido na Argentina, possibilitando a atuação conjunta com as autoridades
daquele país para efetuar a prisão.

O tradicional Arraial das Creches teve uma importante
reformulação e passou a se chamar Arraial de Itaúna. A
mudança atendeu a pedidos de pais, diretores e professores
de creches, que preferiram realizar seu próprio evento na
unidade escolar. O novo formato, mais intimista e
personalizado, permitiu que cada instituição organizasse
suas próprias barraquinhas e arrecadações, promovendo
maior autonomia e igualdade entre as unidades.
No final de semana, dias 6 e 7, o Arraial de Itaúna, lotou a
Praça da Matriz, belissimamente decorada. A ampliação
da participação das instituições filantrópicas locais,
possibilitou que mais entidades puderam integrar o evento
e beneficiar-se com os recursos arrecadados.
Somente nas barracas da Praça da Matriz, o valor
arrecadado foi de R$ 129.718,00, que será revertido para
as seguintes instituições: APAE, ABEASF, Obras Sociais
da Paróquia Nossa Senhora da Piedade, GEEC, CRASI,
ADEFI, Fundação Casa Nossa e FBAC/APAC.
Segundo o prefeito Gustavo Mitre, a proposta apresentada
pela Secretaria de Educação foi testada com
responsabilidade, planejamento e diálogo, e os resultados
comprovaram sua eficácia. “Era preciso experimentar esse
novo modelo, que além de atender aos pedidos dos
educadores, mostrou-se mais eficiente do ponto de vista
matemático, possibilitando maior arrecadação e
contemplando mais instituições. Também percebemos
ganhos pedagógicos, já que as crianças se sentiram mais à
vontade para realizar suas apresentações em seus próprios
ambientes escolares, onde estão habituadas no dia a dia”,
afirmou o prefeito.
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As Máximas da
Câmara

 Página 3

A Forania de Sant’Ana, que compõe as paróquias de Itaúna e
Itatiaiuçu, divulgou a programação da Festa de Corpus Christi
2025, celebrada na próxima quinta-feira 19/6. Na matriz da
Praça Dr. Augusto Gonçalves haverá 24h de adoração ao
Santíssimo, de quarta-feira dia 18/6, a partir das 7h até quinta-
feira, dia 19/6, às 7h da manhã.

A tradição dos tapetes
Na Paróquia de Sant’Ana, de Itaúna, a tradição dos tapetes foi
estimulada pelo saudoso vigário Padre José Ferreira Neto,
quando os moradores da praça no entorno da Matriz,
enfeitavam as portas e janelas de suas casas, assim como a
via pública para a passagem da procissão. A confecção do
tapete é preservada e reúne centenas de pessoas dentre elas,
artistas, as comunidades paroquiais, movimentos e pastorais
na sua confecção.

Pedágio na MG-
050 sobe para R$
8,80 neste sábado
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